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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE IGUALDAD DE LA FACULTAD DE 
DERECHO CELEBRADA EL 29 de MAYO de 2014 

Integrantes  de la Comisión que asisten: 
 
-Sofía ARANA (PDI) 
-Maggy BARRÈRE (PDI): excusa su asistencia 
-Maite BARRUETABEÑA (Presidenta) 
-Garbiñe ESTEFANO (PAS) 
 
Integrantes de la Comisión que no asisten: 
 
-Aitor BENGOETXEA (PDI): excusa su asistencia 
-Arantza CAMPOS (PDI) 
-Leire IMAZ (PDI): excusa su asistencia 
-Representación alumnado 
 
Participantes de la reunión que no pertenecen a la Comisión: 
-Oscar ARROYUELO 
 

La Comisión de Igualdad, según la convocatoria cursada por su presidenta, se 
reúne en el aula 3.8 de la Facultad de Derecho de Donostia a las 12:00. 

 
Acuerdos tomados: 
 

1) Aprobación acta anterior. 

2) Valoración jornadas organizadas durante el curso 13/14: Maite 

Barruetabeña hace constar su preocupación por la falta de participación 

en las dos actividades que ha organizado la Comisión de Igualdad durante 

este curso en ambos centros. Considera que el formato de charla no llega a 

los distintos colectivos que participan en nuestra Facultad. Tal vez 

debemos plantear otras alternativas para concienciar en cuanto a la 

igualdad y pensar en  otro tipo de actividades. Se plantea la idoneidad de 

que cada asignatura tratase distintos aspectos en torno a la igualdad en 

relación a su temario. Maggy Barrére recuerda que esta solicitud se realizó 

hace algunos años pero no ha tenido respuesta.  

3) Análisis de listados de la facultad: el análisis de estos datos fue realizado 

por Arantza Campos en enero de 2014. Ante la ausencia de la misma en la 

reunión de hoy posponemos el análisis de la información que se nos 

remitió.  
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4) Gestor bibliográfico: se explica a la comisión los pasos que se han dado en 

este sentido por parte de Garbiñe Estefano y Maite Barruetabeña. 

Atendiendo el volumen de la bibliografía obtenida se consideró adecuado 

crear alguna herramienta para su gestión. Se celebró una reunión con los 

encargados de Proyectos de Vicegerencia de TIC’s para explicar nuestra 

idea. Se nos comunicó que la UPV/EHU considera interesante este 

proyecto pero no sólo para nuestra Facultad, sino para toda la  Universidad. 

Por ello, se debe crear una mesa de trabajo donde se reúnan las partes 

interesadas para dar forma a la idea y responder a las necesidades. Para 

ello necesitamos la autorización de la Vicerrectora de Estudiantes, Empleo 

y Responsabilidad Social (Maite Zelaia) y de la Directora para la Igualdad  

(Teresa Nuño). Se celebrará una reunión con las mismas el 18 de junio, a las 

10:00 en el Palacio de Miramar. En dicha reunión se expondrá el proyecto y 

se intentarán alcanzar los acuerdos necesarios para empezar a trabajar el 

próximo curso.  

5) Propuestas, nuevas ideas y preguntas:  

A) Se recuerda que hemos recibido invitación para participar en una 

reunión todas las Comisiones de Igualdad de los centros del Campus de 

Gipuzkoa y la Directora para la Igualdad de la UPV/EHU, el 18 de junio a 

las 11:00 en la Biblioteca. Acudirán a dicha reunión: Garbiñe Estefano, 

Óscar Arroyuelo, Maggy Barrére y Maite Barruetabeña. 

B) Se plantea la idea de que sería adecuado proponer a la Dirección para la 

Igualdad que se pusiera en marcha alguna campaña de concienciación 

para evitar actitudes machistas, abusivas y discriminatorias en relación 

a personas más vulnerables dentro de nuestra universidad, tales como 

becarias y becarios, personal de sustitución… Maite Barruetabeña 

expondrá esta idea a la directora para la Igualdad.   

 

Concluye la reunión a la 13:00. 
En Donostia, a 29 de mayo de 2014 

 
 
 

Fdo.: Maite Barruetabeña 
(Presidenta de la Comisión) 

  


